



Stimmten sich auf die 31. Saison des Nordhessencups ein: Jochen Miersch, Armin Hast (1. Vorsitzender Nordhessencup e.V.), Björn Hansen (BKK Wirtschaft & Finanzen), Sven Schauenburg (RBS Ingenieure), Jürgen Thomas (Laufladen Kassel), Lars Bergmann (Imnovation AG), Rainer Gisselmann (EAM), Fabian Häde (Sonnenei), Olaf Misch (Misch & Wipprecht GmbH), Norbert Paar (Pressewart Nordhessencup e.V.)
Foto: Privat

Die Region läuft wieder

Nordhessencup startet am Wochenende in Rotenburg

■ **Rotenburg / Nordhessen.** Zusammen laufen macht Spaß. Unter diesem Motto steht auch der Start in die 31. Auflage des Nordhessencups. 17 eigenständige Volksläufe in der Region bilden dabei erneut die gleichnamige Laufserie mit familiärem Flair. Zum ersten Mal mit dabei ist der TSV Niedermeiser. Seit Gründung der Serie vor 30 Jahren haben sich mehr als 15.500 Läufer in der Gesamtwertung platziert. Warum der Nordhessencup gute Bedingungen für Laufeinsteiger aber auch ambitionierte Läufer bietet, erläutert Armin Hast als 1. Vorsitzender des Nordhessencup e.V. im Rahmen des alljährlichen Pressegesprächs: „Im Vordergrund steht natürlich der gemeinschaftliche Spaß an Bewegung. Aber auch der sportliche Stellenwert wird durch die idealen Bedingungen als

Vorbereitung für den ein oder anderen Marathon im Herbst unterstrichen“. Die magische Marke von 9.000 Starts soll daher 2016 endlich wieder fallen.

Der diesjährige Auftakt findet am Samstag, 26. März in Rotenburg statt. Angeboten werden erneut Wertungen nach Altersklassen über 1, 5, 10 und 20 Kilometer sowie eine Kombination. Für die kleinsten Läufer wird zudem die im vergangenen Jahr neu eingeführte und maximal 500 Meter lange Bambiniwertung fortgeführt, in der es ausschließlich um die Teilnahme geht. Um sich in der Gesamtwertung zu platzieren, nehmen Kinder an mindestens sechs und Erwachsene an acht Läufen teil. Einen besonderen Anreiz stellt die Krankenkasse BKK Wirtschaft & Finanzen für alle Finisher be-

reit: „Wir belohnen jeden Teilnehmer in der Gesamtwertung mit einem limitierten Nordhessencup-Duschtuch mit eigenem Namen“, erläutert Vorstand Björn Hansen. Darüber hinaus können sich die Starter wieder auf Nudelverkostigungen durch das Team Sonnenei freuen. Eine Vereinszugehörigkeit ist nicht erforderlich. Das Startgeld kostet nach einer Anhebung um 50 Cent für Erwachsene 4,50 Euro und unverändert 1,50 Euro für Jugendliche.

Mehr Informationen zum Start der Laufserie finden Interessierte unter www.nordhessencup.de.

Ihre Meinung
lokal24
NACHRICHTEN VON HIER

EXTRA INFO
Termine des Laufs

- 26. März: LC Marathon Rotenburg
- 2. April: Warburger Sportverein
- 9. April: LG Kaufungen
- 16. April: TSV Rot-Weiß Körle
- 23. April: SC Meißner Eschwege
- 30. April: Laufteam Wolfhagen
- 7. Mai: KSV Baunatal
- 13. Mai: FTSV Heckershäusen
- 21. Mai: TV Hess. Lichtenau
- 29. Mai: TV 03 Breitenbach
- 4. Juni: MT Melsungen
- 10. Juni: TSV Heiligenrode
- 19. Juni: Laufftreff Hofgeismar
- 26. Juni: TSV Breuna
- 3. Juli: TG Wehlheiden
- 8. Juli: TSV Obervorschütz
- 15. Juli: TSV Niedermeiser

Viele neue Pläne

IG BCE wählt bei neuen Vorstand

■ **Obersuhl.** Am 12. März fand die Jahreshauptversammlung mit Ortsgruppenneuwahl der IG BCE Obersuhl statt. Der stellvertretende Vorsitzende Reiner Höpfner begrüßte die Mitglieder sowie als Gast den Vorsitzenden der Vertrauensleute von K+S Werk Werra, Thomas Zierdt zur Versammlung. Nach dem Gedenken an verstorbene Mitglieder wurde die Versammlung mit dem

Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden und dem Kassenbericht aus dem vergangenen Geschäftsjahr vom Kassierer Klaus Gerlach fortgesetzt.

Anschließend erfolgte die Aussprache zu den Berichten. Danach wurde ein Antrag durch die Revisoren zur Entlastung des Vorstandes gestellt, welcher durch die anwesenden Mitglieder einstimmig befürwortet wurde.

Der Vorsitzende der Vertrauensleute, Thomas Zierdt, berichtet über aktuelle Themen zur Lage der K+S Kali GmbH, wobei die Abwasserproblematik und die Auswirkung auf die Arbeitsplätze am Werk Werra im Vordergrund standen. Bei den Wahlen zum Vorstand, wurden folgende Kollegen neugewählt, beziehungsweise in ihren Ämtern bestätigt: Vorsitzender ist Klaus Ger-

lach; stellv. Vorsitzender wurde Axel Palik. Zum Kassierer wurde Heiko Oszinski, zum Bildungsobmann Mario Simon und zum Schriftführer Frank Schlosser gewählt. Der Jugendvertreter ist Stefan Schwarz und die Beisitzer sind Norbert Gliem, Reiner Höpfner, Uwe Rininsland, Robert Scholl, Rainer Schubert. Außerdem wurden die Kollegen Andreas Mack, Patrick Sauer und Wolfgang Wagner als Revisoren gewählt.

Der neue Vorstand bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen. Die Versammlung endete schließlich mit einem gemütlichen Beisammensein der Kollegen.



Führungswechsel bei der Gewerkschaft Bergbau, Chemie und Energie in Obersuhl. Foto: nh

Haustüren
Besuchen Sie unsere Ausstellung auf dem Gelände der Firma Langheld in Bebra
(*Keine Beratung / kein Verkauf vor Ort)

Ausstellung
Vorsprung durch Kompetenz
SCHREINEREI
RITZ

der Getränke PROF! **HEIMDRINK**
Neu bei uns!

Feinherb, rein im Geschmack, elegant gehopft ist das Bier von besonderer Bekömmlichkeit. Samtiger Schaum krönt jedes Glas und bezeugt die besondere, gepflegte Qualität.

WARBURGER BIER
PILS
20 x 0,5 l
zzgl. 3,10 Pf.
(1 l = 1,30) **12.99**

Warburger Urtyp gilt unbestritten als Wegbereiter dunkler, untergärig eingebrauter Biere in Ostwestfalen. Schon 1957 braute Franz Kohlschein zur Warburger Oktoberwoche diese Spezialität: Aus dunkel gedarrtem Taubermalz, mit Tettnanger Hopfen verfeinert, über 90 Tage im Lagerkeller gereift, nach bewährtem Rezept.

WARBURGER BIER
URTYP
20 x 0,5 l
20 x 0,33 l
zzgl. 3,10 Pf.
(1 l = 1,40/1,59) **10.49**
13.99

Warburger Bio Helles steht für regional und nachhaltig erzeugte Rohstoffe, natürlich reines Brauwasser aus der Warburger Kuhlentmühle und höchste Brauqualität mit der Erfahrung und Sorgfalt aus 300 Jahren Brauhandwerk in der Warburger Brauerei Kohlschein

WARBURGER BIER
BIO HELLES
20 x 0,33 l
zzgl. 3,10 Pf.
(1 l = 1,67) **10.99**

LIEFERSERVICE f. Kantinen, Büros, Praxis o. Privatkunden
Info unter Durst-Hotline: Tel.: 0 66 24 / 12 19

Adam Thornagel GmbH
Riedweg 15 • Heringen

APPETIZER
„TrackID“ von „Sony“

Musik erkennen mit dem Smartphone geht nicht nur mit bekannten Apps wie „Shazam“, sondern beispielsweise auch mit der „TrackID“-App von „Sony“. Die Applikation ist einfach gehalten und funktioniert auf unkomplizierte Weise: Während ein Song läuft, „TrackID“ aktivieren und die App kurz mithören lassen. Die App startet schnell und zuverlässig und bietet noch einige praktische Sonderfunktionen. Besteht keine Internetverbindung, wird der Songschnipsel kurz aufgezeichnet. Beim nächsten Verbindungsaufbau mit der Datenbank der App abgeglichen. Wird ein Song erkannt – was fast immer der Fall ist – bietet die App die Möglichkeiten an, nach dem Künstler zu suchen oder den Song auf „YouTube“ ausfindig zu machen. Praktisch ist die Möglichkeit, dass die letzten Suchen in der App gespeichert werden. Ein großer Nachteil von „TrackID“ ist, dass sie nicht für iOS-Geräte verfügbar ist. Für „Android“-Systeme allerdings schon. Auf Smartphones von „Sony“ ist die App meist vorinstalliert. Da die App von „Sony“ kommt, ist die Songdatenbank entsprechend groß.

Foto: tpx/fotolia.com